



## Lichterumzug mit wunderschönen Lampions und herrlich geschnitzten Räben

Der Holziker Lichterumzug konnte bei besten äusseren Bedingungen durchgeführt werden. Die strahlenden Gesichter der Kinder sowie der Eltern und Verwandten spiegelten den stimmungsvollen Anlass.

Tambour Markus Mathys führte die muntere Schar von über 140 Kindern an. Den Schluss des leuchtenden Tatzelwurms bildeten die Kinder der Spielgruppe und deren Eltern. Zum Finale fanden sich alle vor dem Schulhaus Dorf ein und sangen gemeinsam zwei Räbeliechtli-Lieder. Anschliessend durften sich die Teilnehmenden bei einem Becher Tee oder Bouillon und einem Stück Zopf stärken und den Abend ausklingen lassen.

Ein grosses Dankeschön gehört sowohl dem Hauswarteteam um Martin Brunner für das Bereitstellen der Schnitztische und die Reinigung als auch dem Holziker Elternverein, der die Verpflegung organisierte und die Getränke ausschenkte.

Schliesslich geht auch ein Dank an Jacqueline und Köbi Lüscher für das Liefern der schönen Räben.

Richard Suter, Schulleiter

